

# *98 films à l'affiche du prochain festival du cinéma latino-américain de La Havane*

---

*Image not found or type unknown*



**Au centre, Ivan Giroud, président du festival du nouveau cinéma latino-américain de La Havane.**

La Havane, 20 nov. (RHC).- 98 films sont à l'affiche du 42e Festival international du nouveau cinéma latino-américain de La Havane prévu du 3 au 13 décembre.

Son président, Iván Giroud, a signalé ce jeudi en conférence de presse que le festival devra être adapté en 2020 au contexte imposé par le Covid-19. C'est pour cette raison que ses organisateurs ont décidé de le diviser en deux : conserver la projection de films traditionnelle en décembre et déplacer les conférences et les débats en mars, du 11 au 21.

Bien sûr, ce sera dans la deuxième partie que seront décernés les Prix Corail, et qu'il y aura un dialogue autour du thème proposé depuis la clôture du festival précédent: le jeune cinéma en Amérique Latine.

Sous le slogan «Ce que le médecin a prescrit», l'image promotionnelle de la 42e édition fait allusion à la médecine et au personnel de santé, en reconnaissance de leur travail face au Covid-19 ; c'est pourquoi les moments du prochain festival sont désignés comme deux doses d'un médicament, chacune avec des propositions exclusives et actuelles.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/240223-98-films-a-laffiche-du-prochain-festival-du-cinema-latino-americain-de-la-havane>



**Radio Habana Cuba**